

Sat Binmas Polres Lombok Utara Edukasi Pelajar SMPN 2 Pemenang tentang Lalu Lintas dan Bahaya Penyakit Masyarakat

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.OPINIPUBLIK.ID

Dec 12, 2024 - 09:29



LOMBOK UTARA, NTB – Dalam rangka membangun kesadaran hukum sejak dini, Satuan Pembina Masyarakat (Sat Binmas) Polres Lombok Utara menggelar penyuluhan di SMPN 2 Pemenang pada Rabu (11/12/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Police Goes to School, yang

bertujuan memberikan edukasi kepada para siswa terkait tata tertib berlalu lintas dan bahaya penyakit masyarakat.

Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K., M.Si., melalui Kasat Binmas, Iptu Agus Sugianto, SH., menegaskan pentingnya program ini. "Kami ingin memberikan pemahaman kepada siswa tentang tata tertib berlalu lintas serta bahaya judi online, penyalahgunaan narkoba, dan konsumsi miras pada usia dini. Hal ini bertujuan untuk mencegah mereka terjerumus ke dalam perilaku yang merugikan," ujar Iptu Agus.

Dalam penyuluhan tersebut, Sat Binmas menekankan pentingnya mematuhi aturan lalu lintas sebagai bagian dari upaya menjaga keselamatan di jalan. Selain itu, para siswa juga diberi wawasan tentang risiko besar yang ditimbulkan oleh judi online, narkoba, dan minuman keras, yang tidak hanya merusak kesehatan tetapi juga mengancam masa depan generasi muda.

"Sebagai satuan yang berperan dalam pencegahan dini, kami ingin menciptakan lingkungan yang kondusif dengan memberikan edukasi kepada pelajar. Kami berharap melalui kegiatan ini, para siswa dapat memahami dan menghindari bahaya yang ditimbulkan oleh perilaku negatif tersebut," tambahnya.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari para siswa dan guru SMPN 2 Pemenang. Mereka menyambut baik upaya Sat Binmas Polres Lombok Utara dalam membangun kesadaran hukum dan menjaga stabilitas keamanan sejak usia sekolah.

Dengan langkah proaktif seperti ini, Polres Lombok Utara berharap dapat menciptakan generasi muda yang sadar hukum, bertanggung jawab, dan berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. (Adb)